
Bienvenidos a la “Prédica del Domingo" de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en 

Hamilton Montana, Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor 

William Daly.  

En la prédica del domingo estaremos estudiando Gálatas: “Justificación por fe SOLO a 

través de Cristo” 

Se enfocará en 2:11-21: “Justificados sólo por la fe en Cristo” 
 
 
¿Por quién eres Justo ? 

 
Gálatas: 

“Justificación POR LA FE SÓLO A TRAVÉS DE CRISTO” 
 
 
Parte 7: 2:11-21: “Justificados sólo por la fe en Cristo” 
 
 
Hace una semana, terminamos con un vistazo a cómo Pablo demostró sus credenciales, su 

llamado y su autoridad a través de los otros Apóstoles.  

 

Entonces, leamos esta  sección del texto en  (Gálatas Capítulo 2, Versículos 11-21) 

comenzando con el Versículo 11 y pasando al Versículo 21 que cierra el Capítulo 2.  

 

Gálatas 2:11-21: 

11 Pero cuando Pedro vino a Antioquía, me opuse a él cara a cara, porque era de 

condenar . 12 Porque antes de venir algunos de parte de Jacobo, él comía con los 

gentiles, pero cuando vinieron, empezó a retraerse y apartarse, porque temía a los de la 

circuncisión. 13 Y el resto de los judíos se le unió en su hipocresía, de tal manera que 

aun Bernabé fue arrastrado por la hipocresía de ellos. 14 Pero cuando vi que no 

andaban con rectitud en cuanto a la verdad del evangelio, dije a Pedro delante de todos: 



Si tú, siendo judío, vives como los gentiles y no como los judíos, ¿por qué obligas a los 

gentiles a vivir como judíos? 15 Nosotros somos judíos de nacimiento y no pecadores 

de entre los gentiles; 16 sin embargo, sabiendo que el hombre no es justificado por las 

obras de la ley, sino mediante la fe en Cristo Jesús, también nosotros hemos creído en 

Cristo Jesús, para que seamos justificados por la fe en Cristo, y no por las obras de la 

ley; puesto que por las obras de la ley nadie será justificado. 17 Pero si buscando ser 

justificados en Cristo, también nosotros hemos sido hallados pecadores, ¿es Cristo, 

entonces, ministro de pecado? ¡De ningún modo! 18 Porque si yo reedifico lo que en 

otro tiempo destruí, yo mismo resulté transgresor. 19 Pues mediante la ley yo morí a la 

ley, a fin de vivir para Dios. 20 Con Cristo he sido crucificado, y ya no soy yo el que vive, 

sino que Cristo vive en mí; y la vida que ahora vivo en la carne, la vivo por fe en el Hijo de 

Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.21 No hago nula la gracia de Dios, 

porque si la justicia viene por medio de la ley, entonces Cristo murió en vano 

Versículo 11: 

Entonces Pablo está describiendo este incidente con Pedro, donde Pedro estaba comiendo con 

algunos cristianos gentiles en su versión de Koinonía allí en la iglesia de Antioquía y todo 

estaba bien; y  luego, tan pronto como aparecieron algunos cristianos judíos, actuó con justicia 

propia y se distanció muy rápidamente de los creyentes gentiles para salvarse de cualquier 

dolor que los creyentes judíos le hubieran causado. Y Pablo observa esto y escribe cómo 

reprendió a Pedro por ello. Y la razón por la que incluye esta terrible experiencia en su carta es 

porque necesita mostrar a los gálatas que estaban siendo influenciados por estos judaizantes 

que Cristo ha comprado la libertad para los pecadores, DE la esclavitud a la ley en asuntos de 

justificación. En otras palabras, describe este incidente para mostrar que no podemos ser 

justificados por nuestras propias obras de justicia.  



 

Ha habido cierto debate sobre CUÁNDO sucedió todo esto, pero casi todos están de acuerdo 

en que sucedió en algún momento DESPUÉS de la visita de Pedro a Cornelio (que era un 

gentil) en Hechos 10. Si recuerdas la historia, Pedro subió a lo alto de la casa para orar y el 

Señor le dio una visión de un rollo que descendía del cielo y mostraba todo tipo de diferentes 

aves y animales, reptiles y mariscos, etc. Y la voz del Señor dijo que mataran y comieran estas 

cosas. Y (estoy parafraseando) Pedro dijo: “¿Qué estás loco? Nunca comeré nada inmundo o 

no kosher” y fue entonces cuando el Señor le dijo: “¡No llames inmundo a nada de lo que he 

hecho!”. Y luego fue a través de esta visión que el Señor le dijo a Pedro que él tampoco debía 

considerar impuros a los gentiles, y  POR ESO fue y visitó a Cornelio y le predicó el Evangelio 

(que - recuerden, según la costumbre de los judíos en ese día, estaba prohibido entrar a la 

casa de un gentil, comer alimentos HECHOS por gentiles, o incluso ayudar (o SER ayudado 

por) Gentiles. Así que eso fue un gran problema y demostró que Pedro cedió en sumisión al 

Señor en el asunto.  

 

De hecho, se convirtió en un problema tan grande que una vez que Pedro llegó a Jerusalén, la 

iglesia de allí lo llamó a rendir cuentas (Hechos 11:1-18). Y explicó exactamente lo que sucedió 

y describió la visión y lo que el Señor dijo y cómo - efectivamente - las leyes dietéticas ahora 

fueron abolidas y cómo los gentiles ya no debían ser consideradas "inmundas". Y luego, se nos 

dice que después de que los creyentes judíos escucharon esto, todos guardaron silencio y 

glorificaron a Dios diciendo: “Entonces también a los gentiles ha concedido Dios el 

arrepentimiento que lleva a la vida..” (Hechos 11:18).  

 

Y dado que todo esto sucedió ANTES de este incidente en Antioquía del que habla Pablo, lo 

que Pedro hizo es tan hipócrita e imperdonable.  

 



Ahora, Pablo dijo que reprendió a Pedro en la cara, es decir, lo hizo públicamente. En cierto 

modo creó una escena reprendió a Pedro delante de todos. Ahora bien, si sabes algo sobre 

liderazgo e inspirar moral en las personas, esto es un gran no-no. Con una excepción, y la 

excepción es precisamente lo que está en juego aquí; reprendió a Pedro públicamente porque 

lo que hizo Pedro ERA público; en otras palabras, si es un pecado cometido en secreto o 

conocido en privado, simplemente acude a esa persona y aborda ese pecado en privado, uno a 

uno. Todo eso está en línea con las reglas para la disciplina de la iglesia de Mateo 18, pero 

cuando es público, debe corregirse públicamente. 1 Timoteo 5:20 brinda más orientación sobre 

lo que Jesús dijo en Mateo 18, donde Pablo escribe: “En cuanto a los que persisten en el 

pecado, repréndelo delante de todos, para que los demás teman..” 

 

Y tiene sentido porque Pablo dice que Pedro fue condenado;no condenado en el sentido de 

que de alguna manera perdió su salvación, pero condenado en el sentido de que lo que hizo 

estuvo totalmente mal y necesitaba ser corregido; tomó la posición equivocada aquí.  

Martín Lutero, el gran reformador, una vez comentó sobre este tema preguntando: “¿Qué es 

toda la creación en comparación con la doctrina de la justificación? Por tanto, si veis esto 

amenazado o en peligro, no temáis enfrentaros a Pedro o a un ángel del cielo,porque esto no 

puede ser lo suficientemente elogiado.” Y esto TENÍA que corregirse, no se equivoquen. Este 

enorme problema había comenzado a asomar la cabeza. Porque según la Ley, los creyentes 

judíos no debían compartir la comida con los gentiles. Entonces Pedro estaba en una posición 

única para ignorar esos viejos tabúes en favor de la gracia de Jesucristo, debido a la visión que 

el Señor le dio sobre este tema exacto,pero Pedro cedió tan pronto como llegaron algunos 

judíos de Jerusalén durante su versión de Koinonía.  

 

Ahora bien, no era que la iglesia estuviera de algún modo llegando a su fin. Es sólo que 

estaban empezando a desviarse en algunos temas muy claves (algunos de los cuales hemos 



analizado, algunos de los cuales AHORA estamos analizando) y era importante que estos 

temas se abordaran con firmeza. Y todo este incidente entre Pablo y Pedro no fue sólo una 

cuestión de pequeñas camarillas y algunas divisiones menores de clase o estatus. Este 

problema fue realmente un debilitamiento de dos grandes cosas: 1, los puntos en común que 

compartimos a través de Cristo mismo. En otras palabras, una iglesia deja de ser iglesia 

cuando alberga distinciones de clases. Porque recuerden, en Cristo ya no hay división entre 

judíos y gentiles, libres o esclavos, ricos o pobres. Las etiquetas que nos asignamos a nosotros 

mismos y a otras personas son totalmente irrelevantes para Dios. Y también deberían ser 

irrelevantes para nosotros, ya que ahora somos el pueblo de Dios. Antes de Cristo, todos 

estábamos igualmente separados de Dios, y después de Cristo, todos estamos igualmente 

reconciliados con Dios. Entonces las etiquetas no tienen sentido.  

 

Todos somos pecadores,cada uno de nosotros; y aquellos de nosotros que estamos en Cristo 

ahora somos hijos de Dios. Y si somos sus hijos, eso significa que somos parte de una familia. 

Y si somos parte de una familia, eso significa que compartimos la gracia que hemos recibido a 

través de la fe en Cristo. Es una cuestión central del evangelio aquí. Y ese es el segundo gran 

problema: 2- La hipocresía de Pedro minó la GRACIA, porque si Pedro tenía miedo de lo que 

dirían los creyentes judíos de Jerusalén si lo vieran comiendo con los creyentes gentiles allí en 

Antioquía, entonces era porque sabía que se aferraban a la justicia propia de guardar la Ley. Y 

si Pedro terminó capitulando y entregando la verdad de la gracia en favor de una observancia 

moralista de la Ley, entonces estaba respaldando un falso evangelio de obras. Nuevamente, 

esto era algo muy importante y era importante que Pablo lo incluyera por el bien de los 

creyentes gálatas (y, en última instancia, por nosotros).   

 

 

 



Versículo 12: 

Entonces, pasando al versículo 12, Pablo escribe esto: “Porque antes de que vinieran ciertos 

hombres de parte de Jacobo, él estaba comiendo con los gentiles; pero cuando llegaron, 

retrocedió y se separó, temiendo a los de la circuncisión..” Ahora, El texto no dice que Santiago 

tuviera motivos ocultos para sorprender a Pedro en malas acciones. De hecho, sabemos por 

Hechos 15 que Santiago fue muy claro en cuanto al trato de los creyentes judíos con los 

creyentes gentiles. Además de eso, Santiago insistió en que a los gentiles no se les exigía 

circuncidarse para convertirse en cristianos.  

 

Algunos comentaristas sugieren que estos cristianos judíos de Jerusalén estaban espiando a 

Pedro, supongo que es completamente posible, pero de todos modos se había convertido en 

costumbre de Pedro comer con cristianos gentiles, entonces eso sería algo extraño. Y por 

cierto, si Pedro hubiera preferido comer con los creyentes judíos, siempre y cuando no le 

atribuyera justicia, no habría pecado, no habría sido hipócrita. 

 

A mitad del versículo 12 leemos: "...pero cuando vinieron..." Y fue entonces cuando comenzó el 

problema, pero ELLOS no hicieron que Pedro pecara. Del versículo 12, "...se apartó y se 

separó...". Es porque temía a estos judaizantes. Pedro no tenía miedo de los del “partido de la 

circuncisión” porque fueran una amenaza contra su vida o su libertad. Lo máximo que los 

judaizantes podrían haber hecho contra Pedro fue ridiculizarlo y atropellarlo en Jerusalén, tal 

como sus compañeros judaizantes calumniarían más tarde a Pablo en Galacia. Pedro tenía 

miedo de perder popularidad y prestigio entre un grupo de hipócritas moralistas cuyas doctrinas 

eran totalmente contrarias al Evangelio de Cristo y cuyos métodos eran deshonestos. 

 

Aquí ves el pecado de Pedro, estaba más preocupado por los judíos que por los gentiles y por 

eso estaba poniendo en peligro la libertad cristiana y la verdad del Evangelio, y  al retroceder y 



separarse, o evitar alimentos prohibidos por la Ley para mantener felices a los judíos (alimentos 

por cierto que había comido antes), inyectó una noción falsa en las conciencias de los 

creyentes gentiles, que podían sacar conclusiones equivocadas de sus acciones. Los creyentes 

podrían haber dicho: “Oye, Pedro se niega a comer alimentos prohibidos por la Ley. Por lo 

tanto, quien come alimentos prohibidos por la Ley termina pecando y quebrantando la Ley, 

pero, como Pedro, quien evita los alimentos prohibidos por la Ley es justo, porque de otro 

modo Pedro no habría retrocedido ni se habría separado.  

 

Pero porque lo hace, y porque deliberadamente evita los alimentos que comía antes, esta es 

una señal segura de que los creyentes que comen contrariamente a la Ley pecan, pero que 

aquellos que evitan los alimentos prohibidos en la Ley están justificados”. Entonces, si 

entiendes el verdadero Evangelio de Jesucristo, podrás ver el PRINCIPAL problema aquí. Es 

sorprendente que Pedro, el apóstol portavoz, hiciera eso. El mismo Pedro que con tanta fuerza 

defendió la verdad y la libertad del Evangelio evita ahora los alimentos prohibidos por la Ley, y 

fracasa. 

 

Gálatas 2:13 

Avanzando ahora al versículo 13, Pablo dice esto: “Y los demás judíos actuaron hipócritamente 

junto con él, de modo que hasta Bernabé se extravió por su hipocresía..” Esa palabra “y” al 

principio de este versículo significa conectar este con el versículo anterior. Esta diciendo "Y 

como resultado de lo que hizo Pedro, los demás judíos actuaron hipócritamente junto con él, de 

modo que incluso Bernabé se extravió por su hipocresía”. Y Pablo está diciendo que es Era 

impensable que nada menos que el propio Bernabé estuviera de acuerdo con Pedro y los 

judaizantes.  

Pablo señala su pecado y lo llama hipocresía dos veces en solo este versículo. La hipocresía 

es actuar en contra de las propias convicciones, ¿verdad? De modo que todos los cristianos 



judíos de Antioquía se hicieron culpables de hipocresía y pecaron contra sus propias 

conciencias. 

 

Es una locura para mí que personas como Pedro, Bernabé y los demás cayeran tan rápida y 

fácilmente, especialmente en un asunto de tanta importancia, en un asunto que conocían mejor 

y que enseñaron a otros; supongo que esto señala el peligro de confiar en nuestras propias 

fuerzas, sin importar cuántos años hayamos caminado con el Señor, sin importar cuán seguros 

estemos de nuestro conocimiento teológico, o sin importar a cuántos estudios bíblicos 

asistamos; porque incluso en aquellas cosas que mejor sabemos, podemos fracasar 

totalmente. Podemos quedarnos cortos de un modo que desgraciadamente incluso trae 

consigo otros en peligro, tal como lo hizo Pedro aquí. 

 

Gálatas 2:14 

Y ahora, avanzando hacia el versículo 14, Pablo escribe “Pero cuando vi que su conducta no 

estaba en sintonía con la verdad del evangelio, dije a Cefas (Pedro) delante de todos: Si tú, 

siendo judío, vives como un gentil y no como un judío, ¿cómo puedes obligar a los gentiles? 

¿Vivir como judíos?”. Pablo se dio cuenta de que los judíos de Antioquía estaban dando a los 

cristianos gentiles de allí la impresión de que los judíos eran más justos que los gentiles. Lo 

cual, nuevamente, fue parte de la idea principal de toda esta carta a los Gálatas: que NO 

PUEDES ganar ni mantener tu justicia a los ojos de Dios una vez que has sido redimido por 

Cristo. No puedes AGREGAR al evangelio. Y que si AGREGAS al evangelio, lo perviertes y lo 

conviertes en un sistema de justicia basado en obras, lo cual no es el evangelio de Jesucristo 

en absoluto.  

 

Pedro ya había estado relacionándose y comiendo con cristianos gentiles durante algún 

tiempo. La impresión que había estado dando hasta este incidente era que no se exigía nada ni 



a judíos ni a gentiles, sino creer en el evangelio. Y mire la pregunta retórica al final del versículo 

14: “...¿Cómo se puede obligar a los gentiles a vivir como judíos?. Recuerde que “judaizar” 

significaba exigir que las personas se convirtieran PRIMERO en judíos antes de convertirse en 

cristianos, Lo cual, por supuesto, como hemos señalado muchas veces en esta carta, destruye 

el Evangelio que no hace distinciones entre grupos étnicos. 

 

Gálatas 2:15: 

Entonces, ¿qué podría llamarse una nueva sección que comienza aquí en el versículo 15. 

Porque Pablo deja el “incidente de Pedro” que está usando como ejemplo, y ahora explica 

directamente a los gálatas el punto completo de lo que acaba de decir. En el versículo 15, 

Pablo dice  

“Nosotros mismos somos judíos de nacimiento y no pecadores gentiles…”. Ahora, en el 

siguiente versículo queda claro por qué Pablo dice esto. Porque si bien Pedro, Pablo y los 

demás apóstoles eran en verdad hijos de Abraham, y eran “justos” según la Ley, y, finalmente, 

incluso ministros de Cristo, NO fueron declarados justos ante los ojos de Dios POR ESAS 

RAZONES. 

 

Gálatas 2:16 

Entonces, veamos cómo Pablo explica eso en el versículo 16. Allí escribe: “...pero sabemos 

que el hombre no es justificado por las obras de la ley, sino por la fe en Jesucristo, así también 

nosotros hemos creído en Cristo Jesús, para ser justificados por la fe en Cristo y no por las 

obras de la ley, porque por las obras de la ley nadie será justificado.” BOOM,  El CORAZÓN 

mismo del evangelio, ahí mismo. Las palabras iniciales de este versículo son realmente 

importantes.  

Donde él dice: "sin embargo, sabemos que una persona no es justificada...”.  La palabra 

"justificado" aquí es un verbo; es una palabra de acción y significa una “DECLARACIÓN” de 



justicia, no un “HACER” justo. La diferencia entre ser DECLARADO justo y HACERSE justo es 

enorme. Un “hacer” justo conlleva la connotación de GANARLO a través de NUESTRO 

ESFUERZO, Pero ser “declarado” justo es una acción que viene de FUERA de nosotros. Es 

una justicia extraña que no VIENE DE nosotros. No fabricamos este tipo de justicia. Es una 

justicia que proviene de la justicia de Cristo que se nos acredita a través de la gracia por la fe.  

 

Y luego, aproximadamente a la mitad del versículo 16, Pablo dice “...entonces nosotros 

también hemos creído en Cristo Jesús...” Pablo está hablando de sí mismo y de sus 

compañeros creyentes judíos. Y subraya lo que señalaba la enseñanza última de todo el 

Antiguo Testamento, Y  fue que incluso los judíos fueron justificados SÓLO por la fe, no por las 

obras ni por guardar la Ley; en efecto, está diciendo que no hay un solo ser humano en este 

planeta que pueda evitar el problema de la justificación. En otras palabras, NINGÚN SER 

HUMANO puede JAMÁS ser justificado por su propio esfuerzo O por guardar la Ley de Dios, y 

que los ÚNICOS SERES HUMANOS que PUEDEN ser justificados SÓLO son justificados por 

la gracia A TRAVÉS DE JESUCRISTO.  

 

Por tanto, un cristiano no es alguien que no tiene pecado o no siente pecado; un cristiano es 

alguien que, debido a su fe en Cristo, Dios ya no lo  VE como pecador, la sangre de Cristo 

limpia al pecador de todos los pecados pasados, presentes y futuros.  

 

Entonces, el tema en cuestión es CÓMO somos justificados y CÓMO se nos da vida eterna. Y 

Pablo nos lo dice, que seamos declarados justos únicamente por la fe en Cristo, no por las 

obras de la ley. Esto no se debe a que de alguna manera RECHACEMOS las buenas obras o 

rechacemos el amor, es que entendemos que esas cosas fluyen DE una fe sincera, genuina y 

salvadora, no AGREGAN a nuestra salvación: son frutos DE ELLA.  

 



Ninguna cantidad de observancia de la ley puede hacer que una persona sea justa, porque la 

raíz del pecado está en la caída de nuestro corazón, no en nuestras acciones. Nuestro 

problema básico como criaturas caídas está en lo que SOMOS, no en lo que HACEMOS; por 

eso, ninguna cantidad de obras de la Ley puede salvar a una persona porque ni siquiera las 

mejores obras humanas pueden cambiar la naturaleza fundamental de la persona que las 

realiza. Nuevamente, es SÓLO a través de la fe en Jesucristo que podemos brindarle al 

pecador el don misericordioso de la justicia que nos brinda perdón y salvación.  

 

Gálatas 2:17-21: 

Así que ahora concluimos con una mirada al conjunto final de versículos, que es donde Pablo 

enfatiza su punto. En los versículos 17-21 leemos: “Pero si, en nuestro esfuerzo por ser 

justificados en Cristo, también nosotros resultamos pecadores, ¿es Cristo entonces siervo del 

pecado? ¡Ciertamente no! Porque si reconstruyo lo que derribé, resulto ser un transgresor. 

Porque por la ley morí a la ley, para vivir para Dios. He sido crucificado con Cristo. Ya no soy yo 

quien vive, sino Cristo quien vive en mí. Y la vida que ahora vivo en la carne la vivo por la fe en 

el Hijo de Dios, que me amó y se entregó por mí. No anulo la gracia de Dios, porque si la 

justicia fuese por la ley, entonces Cristo murió en vano..” 

 

Por su comportamiento, Pedro y los demás estaban efectivamente aprobando la idea de los 

judaizantes de que un gentil tenía que guardar los rituales judíos antes de poder convertirse en 

cristiano. Y la defensa de Pablo de justificación por la fe en esta sección de su carta critica el 

legalismo al que Pedro y los demás se habían rendido. 

 

Pablo está haciendo un par de puntos muy importantes aquí: 

Número 1. Si los judaizantes tenían razón en su doctrina de que los creyentes son salvos en 

parte al circuncidarse y guardar la ley ceremonial de Moisés y continuar estando obligados por 



la ley para mantener su salvación, incluso antes de que los judaizantes llegaran a Antioquía, 

Pedro, Bernabé y todos los demás creyentes judíos, incluido Pablo, habían vuelto a caer en 

pecado al comer y tener comunión con los gentiles. 

 

Y número 2. Si se vuelven pecadores por tener compañerismo con sus hermanos gentiles, 

entonces Cristo mismo se convirtió en ministro del pecado, porque enseñó en Marcos 7:19, que 

ningún alimento puede contaminar espiritualmente a una persona, porque el alimento no puede 

afectar el corazón. 

 

Entonces, si los judaizantes tenían razón, entonces Pablo señala que JESÚS estaba 

equivocado; si lo que enseñaban los judaizantes era la verdad, y  luego Pablo responde aquí a 

su propia pregunta retórica diciendo: “¡Por   supuesto que no!”. También puedes traducirlo como 

"¡Que nunca sea!" o "Por supuesto que no, ¡Dios no lo permita!" Tenía que ser difícil para Pablo 

siquiera sugerir hipotéticamente que Cristo podía participar en el pecado, pero la letalidad del 

legalismo exigió que lo mencionara. Era la única manera de hacer que Pedro y los demás 

entraran en razón. 

 

El aspecto más destructivo del legalismo es que anula el propósito y el efecto de la cruz. Creo 

que es útil que recordemos de vez en cuando las palabras dadas aquí por Pablo: “He sido 

crucificado con Cristo. Ya no soy yo quien vive, sino Cristo quien vive en mí." 

 

¿Qué pasaría si, como los falsos maestros de Galacia, hubieran enseñado que la circuncisión y 

la observancia de la Ley son necesarias para la salvación?  

Si hubieran enseñado eso, hubieran restaurado el pecado y la muerte en lugar de la justicia y la 

vida, porque todo lo que hace la Ley es pecado manifiestado, causa ira y mata. . . .  Pero 

nosotros, como creyentes en Cristo, tenemos a Aquel que quitó los pecados de su pueblo. Si el 



pecado de su pueblo es quitado, entonces también me será quitado a mí, como quien cree y 

confía en Él; y  si mi pecado es quitado, entonces su ira contra mi pecado será quitada; y si Su 

ira es quitada, también lo son la muerte y la condenación. La justicia reemplaza al pecado; la 

reconciliación y la gracia reemplazan a la ira; la vida reemplaza a la muerte; y la salvación 

eterna reemplaza a la condenación. 

 

Pablo dice que la vida viene por la muerte, por lo que Cristo hizo por nosotros, morimos para 

salvación por obras para que podamos volvernos vivos para Dios mediante la fe. La persona 

que se basa en la justicia basada en obras permanece espiritualmente muerta para Dios. Sólo 

el creyente en Cristo está vivo desde el punto de vista de Dios. Está vivo porque ha sido 

declarado justo en Cristo; la Ley es buena, la Ley es necesaria, pero NUNCA es una base para 

la justificación ante los ojos de Dios, eso viene sólo de Cristo a través del Evangelio.  

 

La persona que insiste en que puede ganarse la salvación por sus propios esfuerzos ataca el 

fundamento mismo del cristianismo y anula la preciosa muerte de Cristo en su nombre.  

Le pido a Dios que ESO nunca se encuentre en ninguno de nosotros.  

 

Este ha sido el Pastor William Bendiciones! 

Para mayor información y recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección 

ESPAÑOL, en ENSEÑANZAS. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con 

quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: Bitterroot  Valley 

Calvary Chapel, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a 

oracion@bvcalvary.com. Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor. 

 

https://spanish.bitterrootvalleycalvarychapel.com/
mailto:oracion@bvcalvary.com

